
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  後援会では、4 月 12 日開催の後

援会定期総会を開催し、選挙を含

む１年間の総括と新年度の活動や

新体制の確認を行ないました。 

今後は、７月の市政懇談会、９月

の市政報告会、10/7 開催の三菱電

機三田のオータムフェスティバルへ

の協賛などを予定しています。 
 
これから迎える急激な少子高齢

化に対し、厳しい財政運営が想定さ

れます。ＩＴ技術を活かした抜本的な

改革を訴えながら、これからも、皆

様の声をしっかりとお聞きし、皆様

の声を活かせる市政へと、気を引き

締めて頑張ってまいります。 

引き続きのご支援、ご指導、ご鞭撻

のほど、よろしく 

お願い申し上げ 

ます。 
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 三田市は、森市長２年目の予算、

厳しい財政のなか、「まち・ひと・しご

と創生総合戦略」を実施する、「明日

の風が見えるまち三田」の未来志向

型予算が可決しました。私が訴えて

きたことが多く実行に移され、具体的

に展開中であり、その成果を期待し

ております。 
 
三田市議会は、2 月 20 日～3 月

24 日に定例議会が開かれ、新年度

予算など議案が審査され、全議案が

可決されました。 
 
今回の一般質問は、会派の代表

が持ち時間 90 分で行なう代表質問

で、市民の会は檜田議員が質問に

立ちました。私は、予算審査の全体

会において、総括質疑を行いました。

（詳細別紙：市政報告） 

新緑の候、後援会の皆様には、日

頃より力強いご支援・ご協力を賜り、

心より御礼申し上げます。 

 

アメリカによるシリア爆撃により、国

際的に緊張が走っています。北朝鮮

は、核を持つことで優位になれると、

実験を繰り返しています。ミサイルの

被弾対策が国から正式に流されるな

ど、危機感が高まっています。 
 
それに対し、「忖度（そんたく）」とい

う言葉で終わらせようとしている森友

問題や、「自己責任」や「東北でよか

った」発言で大臣辞職、不倫・重婚な

ど、あまりにもお粗末な日本の国政。

「共謀罪」審議も曖昧、辺野古の米

軍基地は着工されました。報道され

ない本来の審議はどうなっているの

か心配です。働き方改革と聞こえだ

けはいいのですが、雇用環境はよく

なっているでしょうか？ 
 
単に危機感だけで、安易な政策決

定だけはしてほしくない、将来に向け

た不安が募るこの頃です。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 月以降の活動報告です。 

びとう和広の活動日記 

小
学
生
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
大
会 

 

６
年
生
は
最
後
の
大
会
と
な
り
、 

プ
レ
ー
に
応
援
に
熱
が
入
り
ま
す
。 

写
真
は
大
会
終
了
後
、 

チ
ー
ム
ご
と
の
会
長
挨
拶
で
す
。 

連
合
北
阪
神
・旗
び
ら
き 

 

会
派
「
市
民
の
会
」
と
記
念
撮
影
。 

宝
塚
中
川
市
長
は
４
月
の
選
挙
で 

再
選
を
果
た
さ
れ
ま
し
た
。 

連
合
兵
庫
春
季
生
活
闘
争 

 

電
機
連
合
の
旗
の
下
、 

県
退
職
者
連
合
代
表
と
記
念
撮
影
。 

三
菱
電
機
関
連
労
組 

三
田
連
絡
会
主
催 

 

ソ
フ
ト
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
大
会 
 

ご
挨
拶
の
後
、 

一
緒
に
大
会
に
参
加
。 

 

MELON 三田のにいちご狩り、甘くておいしかった！ 

（MELON は三菱電機労働組合の愛称です） 

宝塚市 
中川市長 

三田市 
森市長 

三
田
地
区
と
ん
ど
大
会 

 

書
き
初
め
を
竹
先
に
付
け
て
、 

立
て
掛
け
ら
れ
と
こ
ろ
で
す
。 

着
火
役
を
仰
せ
つ
か
り
ま
し
た
。 

連
合
三
田
新
春
交
流
会 

 

昨
年
の
ご
支
援
の
お
礼
と 

働
く
仲
間
の
代
表
と
し
て 

頑
張
る
、
と
決
意
表
明
！ 

三
田
駅
前
Ｂ
ブ
ロ
ッ
ク
竣
工
式
・内
覧
会 

 

定
員
９
０
人
の
保
育
所
が
開
所
。 

年
齢
別
の
３
エ
リ
ア
に
分
か
れ
、 

写
真
は
年
長
さ
ん
の
部
屋
。 

窓
の
向
こ
う
は
ウ
ッ
ド
デ
ッ
キ
で
す
。 

駒
ヶ
谷
多
目
的
グ
ラ
ウ
ン
ド 

 

人
工
芝
化
竣
工
式 

 

式
典
の
後
、
サ
ッ
カ
ー
の
、 

フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
。 

写
真
は
ス
ト
レ
ッ
チ
で 

安
心
し
て
転
が
る
参
加
者
。 

 

議
会
運
営
委
員
会
で
篠
山
市
議
会
へ 

 

タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
を
用
い
た
実
演 

 

電
子
デ
ー
タ
を
ネ
ッ
ト
上
に 

置
い
て
、
タ
ブ
レ
ッ
ト
で
閲
覧
。 

汚
れ
ず
転
が
る
参
加
者
。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2017年度一般会計の歳出予算です。 

びとう和広の視点 

今回のテーマは、「安全」の取り組みです。 
 

＜テクノパーク周辺の通勤時の渋滞＞ 
要望をお聞きし、何度も現地を確認しました。下の写真はウ

ッディタウンからテクノパークに向かう道路の渋滞状況です。

ひどい時には、三田幹線のゆりのき台高架付近まで続くことも

あるようです。この渋滞を避けるため、学園からテクノパーク西

に抜ける道（須丸線）に向かう道路も渋滞していました。 
 
私は大きく 4点について、申し入れを行いました。 

① ウッディタウンからテクノパークに向かう幹線の右折車

対策。（右折待ちの車が流れを止めている） 

② 高速ＩＣへの右折車線とその先の車線減少対策。 

（左車線が無くなるため、右折車線で待っている） 

③ 須丸線とテクパーク周回道路合流点の改善。 

④ 第二テクノパークが袋小路となっている。 

⇒将来的に舞鶴道の下を通り抜ける道路の整備 

未来志向型予算…未来につけを残さない！ 

国からの交付税や支出金が、全体が減少し、さらに、

地震や風水害の甚大被害地域優先により、削減されて

います。三田はまだ個人市民税が維持できていますの

で、自主財源率が高くなりましたが、規模は縮小です。 
 
主な歳入変動（単位：億円） 
① 市税：法人市民税（△1.2）、固定資産税（＋2.0） 
② 繰入金：（△2.1）…庁舎基金終了（△5.3） 
③ 譲与税・交付金：県税見込み減（△5.1） 
④ 地方交付税・臨時財政対策債：（各△3.7、△2.3） 
⑤ 国庫支出金：Ｂブロック再開発補助（△7.2）、 

子育て系（施設型・私立保育運営）負担金（＋7.7） 

 2017年度一般会計の歳入予算です。 

膨らむ民生費（子育て・高齢者・福祉など） 

130.3 億円 対前年 3.6 億円増、2.9％増） 

  

歳入総額 376.1 億円 対前年 21.9 億円減 
昨年度自主財源の割合は 57.5％、国県費が減 

＜高齢者の介護＞ 

私の経験で、介護支援で一番大変なことは、入浴だと思

います。支えにくく、滑りやすいからです。 

三田駅前Ｂブロックの竣工にあわせ、保育所とともに特別養

護老人ホームも開所されました。 

その内覧会で下の写真の入浴施設を見ました。以前、椅子

のまま水流で体を洗うものもありましたが、今回の機器は新た

な施設とのことでした。今までにあったのかもしれませんが、私

なりに感動しました。 

寝
た
ま
ま
で
入
浴 

 

左
の
ス
ト
レ
ッ
チ
ャ
ー
に 

乗
り
、
ス
ト
レ
ッ
チ
ャ
ー
の 

ま
ま
浴
槽
側
に
ス
ラ
イ
ド 

さ
せ
て
、
上
下
に
よ
り
、 

入
浴
で
き
ま
す
。 

座
っ
た
ま
ま
で
入
浴 

 

車
い
す
な
ど
で
横
に
行
き
、 

右
側
の
丸
い
部
分
に
腰
を 

掛
け
、
体
を
回
転
し
て
、 

手
前
を
あ
げ
る
こ
と
で 

浴
槽
に
な
り
、
お
湯
を 

張
り
ま
す
。 

今後、第二テクノ

パークの本格稼働

が進むと、一層の渋

滞が予想されます。 

安全に配慮しな

がら、出来ることか

ら、確実な整備を訴

えてまいります。 

主な歳出削減等の取組（単位：百万円） 
① 市：特別職・管理職 給料／手当…… △55.6 
② 市：職員 時間外勤務手当…………… △68.0 
③ 団体運営補助等の見直し……………… △16.4 
④ 個別事業費の見直しの一例 

・植栽管理（道路・公園）……… △29.0 
・学校管理運営／教材備品等…… △24.0 
・家庭系ごみ収集運搬…………… △17.8 
・敬老行事（記念品）…………… △10.0 

他、給食や学力向上やヘルメット補助、消防大会、
クリーンデーなど 身近な事業も削減されました。 
 
団体運営補助は2017年度も継続して見直しを進め

ています。これからの厳しい財政状況を考え、実行

には注意を払うとして、承認しました。 

２０１７年：三田市一般会計予算 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【びとう和広 後援会 連絡先】   
 ＜連絡先＞〒669-1513 三田市三輪２丁目３番３３号 
        三菱電機労働組合三田支部気付 
        Tel : 079-563-1860 Fax : 079-563-5093 

 ＜自 宅＞〒669-1537 三田市西山２丁目１１番１３号 
        Tel : 079-562-8653 , Fax : 079-562-0730 
 ＜電子メール＞ bit@venus.dti.ne.jp 

 ＜ホームページ＞ http://www.bito-kazuhiro.com 

びとう和広後援会より 

後援会会長 ご挨拶 
後援会の皆さまには、日頃より後援会

活動に対しまして、ご支援・ご協力をいた

だいておりますこと、感謝申し上げます。 
 
4月 12日の後援会総会を持ちまして、

新体制となりました。新たな気持ちで後

援会を盛り上げていきたいと考えてお

ります。 

昨年度は、皆さまの大きなご支援をいただき

「びとう和広」４期目の当選を果たすことができ

ました。後援会として「びとう和広」と皆さまの橋

渡しができるような活動を実施していきたいと思

います。 
 
本年度も、後援会の皆さまには「びとう和広」

とともに、安心して暮らせる社会をめざして取り

組んでいきますので、さらなるご指導・ご鞭撻を

よろしくお願い申し上げます。 

びとう和広後援会 

会長 浅居 繁樹 

後
援
会
定
期
総
会 

 

お
忙
し
い
中
、
ご
参
加 

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

退
任
さ
れ
る
皆
様
、 

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

これからは 

７月: びとう和広後援会市政懇談会 

7/22: 海遊館ツアー・・・三菱電機労組（三田）との共催  

９月: 三菱電機三田製作所構内市政報告会 

10/7: 三菱電機三田 オータムフェスティバルに協賛 

等の後援会活動を予定しています。 

毎月２回の構内市政相談会を続けてまいります。 

また、「皆様との対話」をモットーに、後援会員のお宅

訪問や労組訪問を続けてまいります。皆様のご支援・ご

参加・ご協力のほど、よろしくお願い致します。 

 

今年の前半は 
 

1/5: 菱和会館鏡開き 

1 月: 支援労組挨拶訪問・旗開き参加 

2/3: カニツアー・・・三菱電機労組（三田）との共催  

3/15: 三菱電機三田製作所構内市政報告会 

４月: 支援労組挨拶訪問 

4/12: びとう和広後援会 総会 

等の後援会関連行事を実施しました。 
 
構内市政報告会では、「三田の風を読む！」をテー

マに、新年度予算の概要とびとうが進めてきた成果、こ

れからの三田の課題と対策について、報告致しました。 

多くのご参加ありがとうございました。 
 
定期総会では、一年間の活動、特に選挙関連を中

心にご支援に感謝申し上げますとともに、新年度の活

動計画をご確認いただきました。役員では、副会長が

山路氏⇒佐藤氏、福井氏⇒広岡氏、幹事では、学園

地区：吉野氏⇒伊東氏など、交代人事となりました。 

ご退任の皆様、お疲れ様でした。 

mailto:bit@venus.dti.ne.jp
http://www.bito-kazuhiro.com/

